

2年生の運動会感想!

【2年1組】

●きょう、運動会がありました。ぼくは、ダンスがとてもよくできました。負けたけど、楽しかったです。来年は、ぜったいに勝ちたいです。勝って喜びたいです。ちょっとくやしかったです。(橋本 真白)

●わたしは、運動会の「おなじきもち」のダンスで、頭には花カップのぼうしをかぶって、手には、ボンボンを持っておどりました。ちょっとはすかしかったけど、楽しかったです。あと、玉入れで一回戦は負けたけど、二回戦と三回戦のお片付け競争で勝ったのがうれしかったです。(福嶋 倅佳)

●わたしは、運動会のダンスを絵日記にかきました。花カップのぼうしをかぶってしました。ボンボンも持ってきました。ちょっと緊張しました。上手にできてうれしかったです。最後のポーズのところが一番上手にできたと思います。(福嶋 優佳)



▲2年1組 (紅組)



▲2年2組 (白組)

【2年2組】

●きょう、運動会でした。玉入れをしました。玉入れのかごに向かって投げました。そしたら6コ入りました。氷川学園の人ともやりました。一回戦は勝って、2回戦は負けました。綱引きでは、綱を持つとき「やあー。」と言いました。勝ちました。かけっこでは、一位になりました。うれしかったです。白組が勝ったからうれしかったです。(稲本 真二)

●きょう、運動会でした。今までがんばって練習したので、がんばろうと思いました。一番がんばったのは、ミラクルキャッチです。真二君がボールをキャッチしてくれました。一位になりました。うれしかったです。(上田 友香)

●きょう、運動会がありました。おじいちゃんとおばあちゃんとママが来てくれました。おばあちゃんが、「白がんばれ。」と言ってくれました。うれしかったです。閉会式の時、結果発表がありました。「今年度の優勝は、白組です。」と言われたとき、わたしと茄鈴ちゃん、「やったあ。」と言いました。やっと一勝できてよかったです。すごくうれしかったです。(園田 寛奈)

【PTA 活動紹介】

◆7月15日(金) 『救命救急法講習会』

本校保護者の右谷寿浩さん(八代消防署)に講師をお願いし、夏休みのプール監視に備えました。

◆8月21日(日) 『PTA 親子奉仕作業』

小雨の中、また早朝からにも関わらず、たくさんの方にご協力いただきました。大変、お世話になりました。



▲8月21日 親子奉仕作業

【運動会】今年『白組』が優勝!『紅組』の5連覇を阻止!!

今年、雨天のため予定していた5月29日(日)から31日(火)に延期しての開催でした。

可愛らしいダンスや、迫力の全員リレー、6年生を中心とした応援合戦など子どもたちは一生懸命がんばってくれました。

保護者の方にもたくさんの応援をいただきました。ありがとうございました。

